

Lettre apportée par Cynric Endell

Sabjorn,

Il s'agit de ma troisième et dernière proposition. J'estime avoir été plus que généreuse concernant les sommes que j'ai offertes pour acheter votre hydromellerie. Cette concurrence nuit à nos deux établissements. Ensemble, nous pourrions faire un grand nom de l'hydromellerie Roncenoir et dissuader quiconque désire se lancer dans ce commerce en Bordeciel. Si vous souhaitez accepter mon offre, je vous attends à Faillaise, dans mon manoir, où je serai heureuse de vous accueillir. Sachez que vous rapprocher de la famille Roncenoir, en plus de vous sauver la vie, peut vous rapporter beaucoup d'argent.

Maven